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В работе анализируется правовой статус банков как субъектов, которые 
являются активными участниками налоговых правоотношений. Выявле-
ны недостатки термина «банк», приведенного в ст. 11 Налогового кодекса 
РФ. Акцентировано внимание практически на всех существующих на се-
годняшний день группах налоговых правоотношений, в которых участвуют 
банки, реализуя специфический набор правомочий: посредников, налого-
вых агентов, налогоплательщиков, участников консолидированной группы 
налогоплательщиков и т.п. Приводится авторская классификация налого-
вых правоотношений, участниками которых выступают банки. Охаракте-
ризованы отличия правового статуса Центрального банка РФ и других бан-
ков в налоговых правоотношениях. 
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KISELEVA N.V. BANKS AS PARTIES TO TAX RELATIONSHIPS The 
paper analyzes the legal status of banks as entities that are ac-tive 
participants in tax relations. Shortcomings of the term “Bank” given in 
article 11 of the Tax code of the Russian Federation are revealed. At-
tention is focused on almost all existing groups of tax legal relations in 
which banks participate, implementing a specific set of powers: inter-
mediaries, tax agents, taxpayers, participants in a consolidated group 
of taxpayers, etc. The author’s classification of tax legal relations in 
which banks are participants is given. The differences between the legal 
status of the Central Bank of the Russian Federation and other banks 
in tax relations are described.
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